

6月25日(土)

2022年(令和4年)

Vol.25

オウム対策住民協議会ニュース

〈発行〉
足立入谷地域オウム真理教
(アレフ)対策住民協議会
東京都足立区舍人1-3-26
電話 080-2378-3537



アレフ施設前でシュプレヒコールを繰り返す参加者



施設に向かって抗議文を読み上げる

抗議活動

施設前で抗議文読み上げ郵便受けに投函 シュプレヒコールも

コロナ禍第6波の影響を受け、今回もデモ行進は中止となりましたが、3月26日人数を抑えて、抗議活動を行いました。

3月26日より雨が止み、アレフ施設横の公園で

抗議活動を行いました。又、滋賀県甲賀市住民協議会の荒川様が今回参加して下さいました。

抗議文を読み上げました。抗議文は郵便受けに投函せざるを得ませんでした。せめて抗議文をしっかりと見込んでくれる事を期

しておきます。

投函後、再度シュプレヒコールで拳を突き上げ終りました。

①松本サリン事件

教祖である麻原彰晃(本名松本智津夫)の指示により、教団信者が松本市の住宅街にサリンをまき、周辺住民8人が死亡、約600人の重軽傷者が出了た。

②公証役場事務長仮谷清志さん事件

仮谷さんは教団施設で大量の麻酔薬を投与され死亡し、遺体は焼却された。

③地下鉄サリン事件

麻原の指示により、教団信者が都心の複数の地下鉄の車内でサリン入りビニール袋に傘を突き立て穴を開け、サリンを発散させた。乗客と駅員13人が死亡、6000人以上が重軽傷を負う最悪の惨事となつた。

あなた方アレフは、死刑執行後も麻原彰晃を教祖として崇め信仰の中心に位置させ全国展開を続けています。これは許されない行為である。

あなた方は、麻原彰晃の指示により、大勢の死者が出ていることに向

き合わなければならぬ。

麻原が犯した罪に向き合うことなく麻原を崇拜しているあなた方が、日本や教団施設のある地域で、何の問題もなく活動することができるはずもない。我々は、あなた方の活動を断じて見過ごす訳にはいかない。

我々は「オウム反対、アレフ反対、絶対反対」をスローガンとしてア

レフが解散するまで全国の同志と共に戦い続ける。

あなた方の団体が解散するまで戦い抜く。

我々は、足立入谷地域オウム真理教(アレフ)対策住民協議会である。この建物に住むアレフのみなさん、よくよく聞いてほしい。忘れてはいけない事件が3つある。

抗議文

令和4年3月26日

足立入谷地域オウム真理教(アレフ)対策住民協議会

